

# Go Go Go Tini

## Meine neuen Abenteuer im Land der Pokémon

Von Schatzi-Li-Pling

### Kapitel 5: Wer ist Kurt? und der harte Kampf der Arena

" Mhm..das muss doch hier irgendwo sein oder nicht Mewtu?" "Ich weiß auch nicht." Sagte Mewtu und schaute mich schüchtern an. "Dann frag ich doch mal den alten Mann dort hinten!" sagte ich. Ich ging zu einem alten Mann der unter einem Baum saß und ein Buch lies. "Entschuldigung? Können sie mir sagen wie ich zu Kurt komme?" fragte ich ihn. "Mhm... mal sehen.. er sitzt genau vor dir." Grinste der alte Mann der sich als Kurt ausgab. Ich erzählte ihm von Prof. Eich und dem GS-Ball. "Das ist wirklich ein außergewöhnlicher Pokéball!" sagte Kurt nach eine längeren Pause. "Können sie damit etwas anfangen? Prof. Eich sagte nämlich das sie Experte in solchen Sachen sind." Sagte ich. Kurt grinste verlegen und nahm den Ball an sich. "Er wird ihn mir mal ansehen aber versprechen kann ich nichts." Sagte er. " Ok. Danke Kurt. Ehm gibt's hier eigentlich eine Arena?" fragte ich. "Oh ja. Aber ich glaub nicht das du dort eine Chance haben wirst." Schmunzelte Kurt frech. Ich bedankte mich bei Kurt über diese Aussage und ging von dannen. Suchend zog ich durch Azalea und endlich fand ich die Arena. Davor stand ein Schild "Kai der Käfer-Experte" " mhm... Käfer?" überlegte ich. Minuten vergangen als ich plötzlich schrie: " KÄFER???? IIIHHH! Ich hasse Käfer." \*heul\* "Ach keine Angst Tini. Das wird schon" sagte Mewtu zu mir und legte seine Pfote auf meine Schulter. Immer noch unter Schütteln ging ich in die Arena. Mewtu folgte mir. Die Arena sah aus wie ein riesiger Wald. "Willkommen Fremde." Sagte ein kleiner Junge mit lilafarbenen Haaren. " Hallo. Ich will den Leiter hier heraus fordern ist er in der Nähe?" sagte ich. "Haha! Er steht vor dir!" sagte der kleine Junge. "Mein Name ist Kai. Willkommen in der Arena von Azalea City." Ich schaute erstmal betrüppelt rein als ich dies hörte. Aber Kampf ist Kampf dacht ich mir. "Du setzt Käfer-Pokémon ein? Fragte ich. "Ja allerdings! Sie sind die besten Pokémon die es gibt." Sagte er zu mir. "Naja..." dachte ich. Und schon gings los. "Los Lorblatt!" rief ich und warf Lorblatts Pokéball auf die Kampffläche. "Ein Pflanzen-Pokémon? Das hat hier keine Chance!" lachte Kai. "Wollen wir wetten?" grinste ich zurück. Und los ging es. Lorblatt musste gegen ein Smettbo antreten. Der Kampf war lang und hart aber schließlich war Smettbo besiegt. "Und was hab ich dir gesagt? Lorblatt ist echt supi!" rief ich Kai, der am andren Ende des Kampffeldes stand, zu. "Grr! Mit dem hier wirst du nicht so schnell fertig! Los Sichlor!" schnaubte Kai. Sichlor war so schnell, dass ich ihm selbst kaum folgen konnte. Auf einmal flog Etwas gegen die Wand der Arena. Es war Lorblatt. "Oh nein Lorblatt!" schrie ich. Ich rannte zu Lorblatt und schaute ob es schwer verwundet war. Aber es war alles in Ordnung. "Du warst echt toll Lorblatt! Jetzt ruh dich erstmal aus." Sagte

ich sanft zu Lorblatt. Mit einem roten Lichtstrahl verschwand Lorblatt im Pokéball. "Na gut eins hast du vielleicht besiegt aber das nächste ist das schnellste Pokémon was du je gesehen hast und sehen wirst! Los Blitza! Voller Power!" rief ich und schon war Blitza im Kampf. Blitza war noch schneller als Sichlor und machte es sehr schnell fertig. "Super Blitza!" schrie ich. "Oh mann, Sichlor komm zurück!" rief Kai. "Mhm. Aber das nächste ist das beste und stärkste Pokémon in meinem Team. Mach es fertig! Los Scherox!" schrie Kai und warf seinen Pokéball in das Kampffeld. Scherox ging gleich richtig zur Sache. Mit seinen Metallklauenattacken war Blitza sehr schnell besiegt. "Blitza..." Hauchte ich. "Na gut komm zurück..." sagte ich niedergeschlagen. Ich war mir so sicher das Blitza Scherox besiegen kann aber da hatte ich mich geschnitten. "Na hast du schon genug?" feixte Kai. "Noch lange nicht! Ok Mewtu. Bist du bereit dieses Pokémon zum Bettvorleger zu machen?" "Ja klar!" sagte Mewtu zu mir und zwinkerte mir zu. Als Mewtu die Kampffläche betrat, kam Scherox mit einem Höllentempo auf es zu. Aber was war das? Mewtu stand bewegungslos da und Scherox? Es fiel langsam zu Boden. Es war geschafft. Mein nächster Orden! "Das kann nicht war sein! Scherox wurde noch nie besiegt..." sagte Kai ganz leise. Ich rannte in der Zwischenzeit auf Mewtu zu und umarmte es kräftig. "Tini! Hier ist dein Orden. Der Insektorden gehört nun dir!" Kai kam auf mich zu und drückte mir die Hand. "Danke! Weißt du wo ich die nächste Arena finden kann Kai?" fragte ich. " Ja. Du musst nach Dukatia City. Dort gibt es auch einen Wettkampf für Angel, weil ich grad deinen Angel sehe." Sagte Kai und zeigte auf Makoto. "Wow! Wirklich? Na dann nehmen wir doch dort mal teil! Danke und bis bald irgendwann!" sagte ich zu Kai. Ich verließ die Arena mit Mewtu und ging noch einmal zum Pokémoncenter um meine Pokémon fit für die nächste Reise zu machen.